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CALIA SINDICCO ])».VA GOTH' E LEVAR A I)O!N

TÕRLNO OS NE,GOCIOS FINANCEIRO3 TIO L'•.IS. A

BANCADA DA UNIAO DEMOCRATICA NACIONAL

VENT A TRIBUNA PARA DIZER QUE *;E CNTI I.ECE

CLN O BASIL DIAPE *LO PAIOLLA QLLE FIT:A,

ATRAS DE S. EXA., QUE AFIRMA SOBIIAMCNTE.

QUE AFIRMA, CAHINA E PARALITICAMENTE QUE SO

NAO PCRMAN.ECCU POR MAIS TEMPO IL FRENTE DE

1MINISTERIO DA FAZENDA, FACEANDO SACRIFICIOS

* PESSOAIS, MQUE AS REIVINDICACOES, DE UM

LADO, E AS PIESSES DEMAGOGICAS, DE .OUTRO,

NAO LIM PROPICIARA CONDICOES NECESSARIAS

PARA LEVAR A BOM TERMO AQUELA TAREFA, QUE

TAO BEM EXECUTOU COMO SECRETARIO DA

FAZENDA DE SAO PAULO E POULO GOVERNADOR

DESTE ESTADO

SR. PRESIDENTE, SES DEPUTADOS, A UNIAO

DEMOCRATICA NACIONAL DE SAO PAULO, POR

ITERMEDIO DE SUA BANCADA, VEM DIZER AO

BRAEL PRAZA A DEUS QUE ESTE GOVERNO POSSA

- CHEGAR AO FIM, PARA QUE POSSAMOS TER

ELOF: COES, A FAN DE COLOCARMOS NA PRESIDENCIA DA

REPUBLICA UNI HOMEM QUE SEJA AUTENTICO,

:: QUE SEJA REALMENTE BRASILEIRO, NAO BRASILEIRO

U FANTASIADO DE PATRIOTA; QUE VENHA INVESTIDO

:DE INTEGRIDADE, DE NORAL

* CORAGEM PARA QUE

,: : POSSAMOS TER CONFIANCA NOS DESTINOS DE
NOS• SA PATRIA, QUE HA DE SE DESENVOLVER, APESAR

: DOS GOVERNOS QUE NAAO TEM SABIDO DIRIGI-LA

* (MUITO BEMM!)

O SR. PRESIDENTE TEM PALAVRA

* ** A

-

O NOBRE DEPUTADO COSTABILE ROMANO

O SR. COSTABILE RO31ANO - SR.

-* ' PRESIDENTE E SM. DEPUTADOS, QUER NOS

PARE;: CER QUE O PODER EXECUTIVO DE SAO PAULO

.: ESTA SE RESSENTIDO DE UMA ASSESSORIA
EQUILI,

U BRADA, DE ELEVADO GABARRO TECNICO E

POLITI CO E CONHECEDORA PROFUNDA DOS PROBLEMAS

ADMINISTRATIVOS E SOCIAIS DO NOSSO ESTADO DO

:*
CONTRARIO, NAO ESTARIAM SENDO COMETIDOS

.

- EQUIVOCOS E DECISOES LASTIMAVEIS, NAO SO DO

PONTO DE VISTA POLITICO, COMO,

PRINCIPALMENT TE, DO PONTO DE VISTA TECNICO ADMINISTRATIVO

.: . DEIXAREMOS DE LADO, APENAS PARA NAO
-

: REFORCAR POR DENTAIS O NOSSO ARGUMENTO

ACI« : ROA, AS MARCHAS E CONTRAMARCHAS EFETUADAS

*':-* : PELO GOVERNO, NO INICIO DE SUAS ATIVIDADES,

ALEM RELACAO AS DISPONIBILIDADES FINANCEIRAS DO

U.: ESTADO; NAO CITAREMOS, TAMBEM, O

COMPOR TRANENGE INSENSIVEL, FALHO E DESORDENADO DO

: EXCUTIVO EM RELACAO AOS ULTIMOSMOVIMEN GREVISTAS E NOS SITUAREMOS NUM UNICO

**. EXEMPLO SIMPLES, DA MUDANCA OU NAO DE UMA

U;:.)* ;:. BIBLIOTECA ESPECIALIZADA, PARA DEMONSTRAR A

U/C*.).** IVADMINISTRACAO* EVIDENCIA DA ESTADUALDESORIENTACAO QUE ENVOLVE A

C)-. QUEREMOS REFERINOS SRS DEPUTADOS

SA*(* : * . BRE BIBLIOTECA AGRICOLA DE SAO PAULOA E

ODESTO QUE O GOVERNO LHE QUER

DETERMIAR PELO DECRETO NAO 42.297, DE 20 DE

•TEMBRO DO CORRENTE RARO, O EXECUTIVO
ESTA' . DUAL DETERMINOU A MUDANCA DESSA

BIBLIOT * PARA O INSTITUTO AGRONOMO DE CAMPINAS

:: L•ISA BIBLIOTECA FUNCIONA ATUALMENTE NO ZO
- * DO EDIFICIO DA SECRETARIA DA

AGRICUL/7•" '. GIRANDA E' COMPOSTA DE MILHARES DE VOLUMES

* GENERALIZADOS OBRAS ESCOLHIDAS, DE REAL

VAI LOR CIENTIFICO E NECESSARIAS AS PROPRIASATIVIADES DOS ORGAOS TECNICOS DA SECRETARIA

:. . ,COMO ELEMENTO DE CONSULTA, PESQUISA E
-

:*: TUDOS A BIBLIOTECA TEM POSSIBILITADO UMA
* •RIEINFINDAVEL DE TRABALHOS, NAO SO AS

EX-

' NEIAS OFICIAIS COMO, TAMBEM, A INUMEROS

PARTICULARES CONHECEDORES DA RIQUEZA DAS

- -

CO.• LECOES, OBRAS E COMPENDIOS AI EXISTENTES

DEZENAS DE JORNALISTAS A PROCURAM

CONTINUAMENTE, QUANDO NA BUSCA DG DADOS

ESTATISTICOS NECESSARIOS A REPORTAGENS, CRONICAS E

ESTUDOS ESPECIALIZADOS., *

E', PORTANTO, UNTO BIBLIOTECA ALTAMENTE
.

•DISPENSAVELQUE O PODER EXECUTIVO, NAO

SAF•EMOS A TROCO DE QUE, PRETENDE SEJA

LOCALIZA-LA EM CAMPINAS ACONTECE, POREM, SRS

DEPUTADOS, QUE O PROPRIO BIBLIOTECARIO DO

INSTITUTO AGRONOMO DE CAMPINAS AFIRMA, EM

RELATORIO OFICIAL AO SR. SECRETARIO DA

AGRICUL: TURA, QUE O ACERVO NAO INTERESSA AO IA, PIS

REPRESENTARIA APENAS DUPLICATA DE LIVROS E

PERIODICOS JA ALI EXISTENTES POR OUTRO LADO,

9"ARIAS DEZENAS DE JORNALISTAS, CERTOS DA
IM*

LANCIA DA BIBLIOTECA E SUA PERMANENCIA

* EIA SAO PAULO, DIRIGIRAM AO ST'. ADHEMAR DE
* BARROS MANIFESTO PEDINDO RECONSIDERACAO DO

DECRETO QUE ACIMA MENCIONAMOS TODOS

SIDERAM QUE A EXTINCAO DA BIBLIOTECA

REPRE• SENTARIA GRANDE DESSERVICO AO PUBLICO

PAULISFONE EM GERAL, E AS PUBLICACOES

AGROPECUARIAS EM PARTICULAR, POIS A BIBLIOTECA DA

SELARIA DA AGRICULTURA, CONFORME ACIMA
DIS-

STRATUS, E A UNICA ESPECIALIZADA EXISTENTE EM

NOSSA CAPITAL

ESTAS RAZOES NOS IMPELEM, POIS, A

FORMULAR AO SR. GOVERNADOR DO ESTADO O

MSRO PEDIDO, PARA QUE CONSERVE A BIBLIOTECA

AREOLA DE SAO PAULO NO MESMO LUGAR

ABERT• A TODOS QUE A PROCURAM E SERVINDO, A

TODOS IGUALMENTE EMA O QUE TINHAMOS A DIZER

-

O SR. PRESIDENTE ESTA ESGOTADO O

TEMAPP DESTINADO NO PEQUENO EXPEDIENTE

O SR. FERNANDO 3LAURO (PALA

REOLANDO (SEM REVI•AO DE ORADAR)

SR. PRE-OPINANTES DESEJO SALTAR SR. DI-:
- AO

RETOR DA D.S. QUE TOME PROVIDENCIAS *

* ALERGICAS CONTRA OS MOTORISTAS DE ONIBUS DA

* CREPITAI QUE INVESTEM CONTINUAMENTE

CONTRA AUTOMOVEIS PARTICULARES, INCLUSIVE

TCN: TIA TRANSECULASTES

E' NECESSARIO ALICIA DE SAO
PAU• QUE A

19 A DIRETORIA (LE TRANSITO E A PRO RIA SE

O;•T.M,M EA SEURANCA PUBL-C TOMEM
ME- S».RERAS. IMEDIATAS •RIAS

- D•L'A.S ENERGICAS, E

NESSE SENTIDO PARECE MM A D S T ,QA

ME_•MO DISTRIBUINDO CARIAS GRATUITS A

NIAIA DOS MOTORISTAS NAO TEM HABILITAAO

NAO TEM CAPACIDADE, NAO TEM URBAHIDDDC,

KIKUTO FIENNES RESDIGNO A PROPRIEDADE ALHEIO

ONTEM, VI TRES DESASTRES POITAI DE

VULTO, NA PIAC;A JO,%O 5DNDES. HOJE, TIVE

OPORTUNIDDE DE PRE-ENCOLHER OUTRO ¢IE,=.A:-,'1E,

EHR IDENTICAS CONDICOS NA A•VENIDA

IBIRAPUERA COM URO ONIBUS DE VILA IPOJUCA :-.IAI

CHEGAVA ALL, EGOTA, A A•,•EMBLEIA.QUASAR) VI

UM ONIBUS DE CITRA CRNP:-•AA LAILI

A.VANCA.VA P'.NPO.-'ITGDAMN•TE ONNT 1 A LOM *

P.ARTICULAR. 1,5O SEI OLE QU9HA.

E' NECSSARIO COIBIR OIZZO AB*15O DC,-; LPO

TMAS DE ONIBUS E CAMINHOS CONTEL R*

AUTOOS !)ARTICTD.:N.ES. SOLICITO POIS DO I

SR. DILEO DO 8CR CO (1.2D TRA]}SITO L11( IIA
- PA(;{::A

Z

QUICAS E IMEDIATAS N.D SENTIDO DA

PUNICAO DOS CTFLPA(IOS.

R.-',A A QUE:-TAO (LE ZOLETIL GUE IESSOVA

LEVANTAR SR. PRESIDENTE

O SIL. JOAO ATISTA IORIO

(PARA RECLAMACAO) * (SEM RCVI.,AO DO

READER - SR. PRE5IDENTE E SRO DELOTILDES

OUVI *O,N ATENCAO CA DIUSO DOS LIART

INFORTODOS SOLON BORGES (LOS FEIS E SEN-DO TIE

CASTILLO PIADO, QUE MERECEM TOELDO O MEU

RESPEITO E ADMIRACAO

ENTRETANTO, NAO PO_•SO CONCORDAR COM

OS ARGUMENTOS DE S. EVA., COM REFERENCIA

AO EXMINISTRO PROF. CARVALLI PINTO, POR

VARIOS MOTIVOS: PRIMEIRO, PORQUE NA SUA

GESTAO *, VERIFICOU A MAIOR ALTA DO DOLAR E,

DELVIS, PRQUE AINDA ME LEMBRO DOS

DISCURSOS DO S. *A. QUANDO NA ULTIMA

CAMPANHA ELEITORAL EM FAVOR DO SEU

CANDIDATO SR. JOSE BONIFACIO COUTIM NOGUEIRA,

CM QUE AFIRMAVA EHA TODOS OS ALOUQUES QUE

ELE NAO FUGIA, QUE E*E NAO ERA FUJAO, QUE

ELE CUMPRIA CEM O SETI DEVER E COM A SUA

RESPONSABILIDADE ENTRETANTO, S. EXA.

ASSUMIU UMA RESPNSABILIDADE ACEITOU A

MACAA O DECLAROU QUE A ACEITAVA PARA O

BEM DO PAIS AGORA S. EXA. SE DEMITE COM

ARGUMENTOS QUE NAO COUVEM NINGUEM,

EMBORA NOS ACHEMOS QUE JA DEVERIA TER

SIDO DEMITIDOS HA NMUITO TEURO POIS NA.O

PROPORCIONOU BENEFICIO NENHUM A PATRIA, E,

COMO DIZ O NOBRE DEPUTADO ONOFRE GOSUEN

NUNCA FOI TAO ACENTUADA A INFLACAO COMO NA

GESTAO DO PROF. CARVALHO PINTO NUNCA O

PROF. CAVALHO PINTO ENTREVISTADO DISÆEM

PRETENDIA DIMINUIR INFLACAO ATECNICOURO A

CA QUE O. EXA. FALAVA EM SUAS [NTREVISTAS

DE RADIO TELEVISO, PRECISAVAMOSE ERA QUE

FAZER ECONOMIA TODO MUNDO SABE QUE A

ECONOMIA E NECESSARIA; NAO SERIA PRECISE S.

EXA. VIR A PUBLICO DIZER DA NECESIDADE DE

POLITEIA DE CONTENSAO DE DESPESASUMA PARA

COMBATER A INFLACAO

FALAR QUE E PRECISO COMBATER A INFLACAO,

NAO E ARGUMENTO S. EXA. DEVERIA TER

PROPOSTO AO GOVERNO DA REPUBLICA MEDIDAS

CAPAZES DE COMBATER A INFLACAO ENTRETANTO,

ENTUNA MEDIDA APRESENTOU AO GOVERNO, E

AGORA DEPUTADOS VEM A TRIBUNA PARA DIZER

QUE O BRASIL PERDEU COM A SUA RENUNCIA

NAO SEI SE O SEU SUCESSOR VAI CORRESPONDER,

MAS O BRASIL NAO PERDEU COM ES* SAIDA

ACREDITO QUE O BASIL GANLROU, POIS ESTA

PROVADO, POR DADOS ESTATISTICOS, QUE NA SUA

GESTAO DO MINISTERIO DA FAZENDA OCORREU A

MAIOR INFLACAO E, CONSEQUENTEMENTE, A MAIOR

ELEVACAOALTA DO PRECODE CUSTODO DOLAR,DE VIDABEM COMO A MAIOR

AINDA DESEJO FOCALIZAR OUTRO ASSUNTO,

SR. PRESIDENTE REFIRO-ME AO FECHARNENTO

POR PARTE DO GOVERNO, DO GINASIO ESTADUAL

DE VALPARAIZO, QUE FUNCIONAVA COM 370

ALUTRA FECHOU O GOVERNO ESTADUAL O GINASIO

ESTADUAL DE VALPARAIZO E FEZ CONVENIO COM

UM COLEGIO PARTICULAR IREI A ESSA CIDADE NOS

PROXIMOS DIAS PARA DENUNCIAR COM DADOS

POSITIVOS AQUELA MADADE E POR QUE NAO

DIZER? AQUELA ARBITRARIEDADE DO GOVERNO

O MAIS GRAVE, SR. PRESIDENTE, O NMAIS

NOTAVEL NESTA TRANSACAO E QUE ESSE CENIO

FOI CELEBRADO ATRAVES DE UM RECADO DO

DELEGADO REGIONAL DO P.S.P. NA REGIAO, SR.

ALACIDO ROCHA, QUE ENTENDIA SER NECESSARIO

O FECHAMENTO DO GINASIO ESTADUAL DE

VALPARAIZO PARA SER FEITO O CONVENIO COM O

CHEFE DO S.D. DA VALPARAIZO

O SE. BURILO DE SOUZA REIS

(SEM REVISAO DO ORADOR) * (PARA

RECLAMACAO) * SR. PRESIDENTE, A DATA DE HOJE

MARCA DOIS ACONTECIMENTOS: UM TRISTE E O OUTRO

ALEGRE A SAIDA DO SR. PROF. CARLOS ALBERTO

DE CARVALHO PINTO DO MINISTERIO DA

FAZENDA E, REALMENTE, UMA NOTICIA TRISTE, POIS S.

EXA. CONSTITUIS NO MINISTERIO DAS FINANCAS

A ESPERANCA DESTE PAIS QUE SE VE AGORA

DESGUARNECIDO COM A AU.•ENCIA DO PROF.

CARU,ALHO PINTO NO MINISTERIO DA FAZENDA

MAS, SR. PRESIDENTE, OUTRA NOTICIA E

ESTE E UM BOATO QUE CORRE NESTE PLENARIO

* QUE O FAMIGERADO SECRETARIO DA EDUCACAO,

PADRE BALEEIRO, TERIA DEIXADO A SECRETARIA

DA EDUCACAO A CONFIRMAR-SE ESSE BOATO, SR.

PRESIDENTE, QUERO CONGRATULAR-ME CONT O

POVO DE SAO PAULO PELA SAIDA DESSE INDIVIDUO

DA SECRETARIA DA EDUCACAO MANIFESTAR

UFIA ALEGRIA DESTE PLENARIO,E PELA SAIDAAE A

DESSE HOMEM * ENTRE ASPAS DA

SECRETARIA, FAZENDO VOTOS LUITO SINCEROS, PARA

QUE O SR. GOVERNADOR DO ESTADO ESCOLHA UM

HOMEN DIGNO, COMPETENTE, A ALTURA DAQUELA

SECRETARIA, QUE E DE IMPORTANCIA VITAL PARA

A EDUCACAO DAS CRIANCAS DO ESTADO DE SAO

PAULO.

ERA A MANIFESTACAO QUE DESEJAVA FAZER

O SR. GARLO KERLAKIAN - (SEM

REVISAO TIO ORADOR) (PARA RECLAMACAO)- *

SR. PRESIDENTE, APRESENTAMOS DECORRERNO

DESTA CONVOCACAO EXTRAORDINARIA DA

ASSEMBLEIA LEGISLATIVA, REQUERIMENTO SOLICITANDO A

SUSPENSAO DOS TRABALHOS NOS DIAS 23, 24 E

24 DESTE MES.

A JUSTIFICATIVA, SR. PRESIDENTE, E AQUELA

QUE TODOS CONHECEMOS: O SIGNIFICADO DA DATA

MAXIMA DA CRISTANDADE, E PARA (LAR UMA

OPORTUNIDADE A TODOS DE COMEMORAR AS

FESNAS NATALINAS FOI OBJETIVONOSSO PROCURAR

A CONFRATERNIZACAO GERAL DE TODOS FUNCIO

NARIOS, DEPUTADOS E JORNALISTAS QUE

PRECISARA DESSA OPORTUNIDADE PARA SE PREPARAREM

PARA -ESA DATA

VEJA SE. PRESIDENTE, QUE OS DEPUTADOS QUE

LOCOMOVE DO NTERIOR ESTA CAPITAL,SE PARA.

TERAO QUE VOLTAR AS SUAS CIDADES PARA LA,

JUNTOS DE SUAS FAMILIAS FIM DE PASSAREM

DATA QUE MUITO SIGNIFICADO TEM PARA NOSA

BRASILEIROS, CRISTAOS QUE SOMOS

E' O APELO QUE QUERO ENDERECAR A V. EXA.,

JA QUE HOJE E DIA 20, AMANHA DIA 21 E

SABADO E NAO ISAVERA SE:SSAO BEIL] COIYIO N0

DOMINGO, DIA 22. ASSIM O RCQUERIMCNTO

PERDERIA A SUA OPORTUNIDADE SOLICITO A V. EXA.,

*.E HOVER NUNERO NESTA ,•:-,•AO.QUE COLOQUE

EIL] LISTAO O LEQUERILNEILIO DE LLOS-.SA

ANTONIIA PARA (¡ITE ESTA CASA CESSE OS TRABALHOS

N(,S {LIAS 23, 21 E 25. E' O OELO QUE

EUDIMARCO A V. EXA., TARDANDO O DCFERIN:ENTO

(AC•T •OA,A OLICITADO

O SR. PALIDECI * A PRICILLA

IJ JIU NA ORDERN DO DIA. PA•RA

DLIBERAR *IO PLEPU.RIG, O IEQ:IC:RIR•;0NTO DE V. EXA.,

QUE HA FLAMEO :V:C:S:FIL;O. SEI A

ALNEIDE AI:•DA NO DIA 6E HOIE.

O ,% , CARLOS; LCLJU'III,•HT•.N (PARA

TINDO DO L'CQLLPRILUELL!O DETIDO QTE DE

OCORDO COPILI O REQIMENTO. 115O SEGLIA

ECESSAO V. LXA. COLOCA-LO ITA DELIL (IO DIA,

SIL0 SINU)IESMEILTE ALIMENTA-LO ADELIBERE

RACAO DO FIENO VOTACAO E' AQUEOPA:A

LO QUE FACO A V. LXA., PO:QUE ATE ELABORAR

A ORDEM DO DIA T'.ERDER-•E-I A

OMUNIDADE DA VOT,ACAO DO RCQUERILL;.RQATO.

SOLICITARIA A V. EXA. QUE ENTREGASSE A

DELIBERACAO DO PLENARIO A SUA D•CUSSAO.

O SR. PRESIDENTE O

REQUERIMETO CONSTARA SO PE DA PAUTA DA ORDEM UT,

DIA, COMO NORNMLME:•TE A PRESIDENCIA

DELII.•RA, NESSES CASOE C ASSUNTO SERA

APRECIADO AINDA NO DIA DE HOJE

O SE. CARLOS KRELAKIAN *

MUITO OBRIGADO, SR. PRESIDENTE

O SR. PRESIDENTE SRS DEPUTADOS,

ESTA PRESIDENCIA TEM A GRATA SATISFACAO DE

ENUNCIAR A CASA, A VISITA HONROSA AO

PAR'AMENTO PAULISTA, DO ILUST,': ENGENHEIRO

ARODO VAZ PINTO, DIGNO PRESIDENTE DOS

TRANSPORTES AEIE PORTVGUESES. S. EXA.

COMPARECO EMRQUI COMPANHIA DO ILUSTRE

PRESIDENTE DA CANSAR MUNICIPAL DE SAO

PAULO, EIS QUE, RECENTEMENTE RECEBEU O

THILO DE CIDADAO PAULISTANO CASA DASNA

LEIS DA NOSSA CAPITAL ACANHAM

TAMOB*M S. SA. DR. ALBAIM RIBEIRO, DIRETOR

COMEI-CIAL DA TRANSPORTES AEREOS

PORTUGUESES, O DR. GASPAR BRAS PINTO, DIGNO

ENGENHEIRA E O ILUSTRE VEREADOR LUIZ

DOMINGUES DE CASTRO, SECRETARIO DOS NEGOCIOS

TERNOS E JURIDIC D.A PREFEITURA DE SAO

PAULO. A VISITA DO ILUSTR ENGENHEIRO

ALFREDE VAZ PINTO E REALMENTE MUITO CARA AOS

DERROTADOS PAULISTAS, EM ESPECIAL AO POVO DE

SAO PAULO, ¡TOIS QUE S. EXA. VEM ATUANDO

DE TORNM NOTORIAMENTE SENTIDA, FIM DEA

QUE A TRADICIONAL IZAAC ENTRE OS POVOS

BASILEIRO E PORTUGUES SE ETETIVE CADA VEZ

REAIS, POSSIBILITANDO, UESSO INTERCAMBIO POR

TODOS DESEJADO, AQUECI ENTRELACAMENTO

INDISPENSAVEL ENTRE A ATRIA FILHA E A PATRIA

MFE ESTA PRESIDENCIA AO AGRADECER TAO

RIGHE VISITA, CONGRATULA-SE COM A NOBRE

CAMARA MUNICIPAL ,%; SAO PAULO, PELO

ACERTO DA HOMENAGEM BEM COMO AGRADECE

AO ILUSTRE ENGENHEIRO E A SUA COMITIVA E*A

VISITA HONROSA

TEM A PALAVRA NOBRE DEPUTADOJAO

NUARIO MANTELLI NETO

O SR. JANUARIO MANTELLI NETO

- (SEM REVISAO DO ORADOR) EXMO SR.

DR. ALFREDO VAZ PIMO, DO. PRESIDENTE DA

T.A.P. CIA DE TRASPORTES AEREOS

PORTUGUESES, EXMO SR: DR. ALBANO RIBEIRO,

EXMO SR. LUIZ DOMINGUES DE CASTRO, DD.

SECRETARIO DOS NEGOCIOS INTERNOS JURIDICOSE

C'A PREFEITURA MUNICIOAL DE SAO PAULO,

EXMO SR. HELIO MEDONCA SR. PRESIDENTE

E SZ-S. DEPUTADOS

GRATA, SOB TODOS OS ASPECTOS, E A

VISITA QUE ORA RECEBEM JUBILI E MINHA

TAREFA EM SAUDAR, EM NOME DOA DEPUTADOS

CEM ASSENTO A ASSEMBLEI,A LEGISLATIVA DO

ESTADO DE SAO PAULE FIGURA

INTERESREQUERIDA DO ENGENHEIROA DR. ALFREDO VAZ
RAL

PINTO

A CAMARA MUNICIPAI DC SAO PAULO, AO

CONCEDER-LHE O TITULO DE "CIDADAO

PAULISTAN0", GRACAS AO DINAMICO TRABALHO E AOS

VALOROSOS DOTES EXORNAM SUAPERSONALITE

CADE, TROUXE ESTA CAPITAI GRATAA A

PRESSENDO DR. ALFREDO VAZ FINTOSSCA

E, ESTA ASSEMBLEIA LEGISLATIVA, NAO

POQUERIA DEIXAR, NESTE NMMENTC, DE SE ASSOCIAR

AM INUMERAS E JUSTAS HON!ENAGENS PRESTADAS

VISITANTEA0 NOSO

NA QUALIDADE DE PREVALENTE DO COLELHO

DE ADMINISTRACAO DA COMPANHIA DE TRANS.

PORTES AEREOS PORTUGUESES O DR. ALFREDO

VAZ PINTO, TEM, DIARIAMENTE UM

EXTRAORDIARIO AMOU A NOSS:•_ PATRIA E A NOSSA

GLEITE ESTREITANDO, CADA VEZ, AMIS OS

TRADICIONAIS FATORES QUE UNEM BRASIL E PORTUGAL

PARA QUE CONSTE DOS ANAIS DO

PARLAMENTO PAULISTA PERMITE-ME, EM RAPIDAS

PINCELADAS, PROCEDER .* CONTORNOS DA

MARCANO PERSONALIDADE DO DR. ALTEREDO VAZ

P,NTO

DE 1930 A 1932, FOI SECRETARIO DO

MINISTRO DO COMERCIO E CMONUNICACOES DO

GOVERNO PORTUGUES FOI INSPETOR DOS ARMAZENS

GERAIS INDUSTRAIS DO MINISTERIO DO COMER

CIO E INDUSTRIA, EM 1932. CHEFIOU A

DELEGACAO PORTUGUESA AO CONGRESSO PASTA

UNISERS CHEFIOU DELEGACAO PORTUGUESA AA

REUNIAO DE PRAGA, E O CONFIE INTERNACIONAL

TELEGRAFICO E A REPRESENTACAO PORTUGUESA A

REUNIAO DE LONDRES DA UNIAO

INTERNACION DE RADIODIFUSAO EM 1935 REPRESENTOU

NORMAMENTE SEU PAIS NAS REUNIOES DA UNIAO

INTERNACIONAL DE RADIODIFUSAO EM

GENEBRA E EM VARSOVIA EM 1911, FOI ELEITO

PRE:.IDENTE DO CONSELHO DE ADMINISTRACAO DA

COMPANHIA PORTUGUESA RADI, MARCONI FOI

PRESIDENTE DA COMISAO DO3 SERVICOS CSTATS

E DE TELECOMUNICACOS DA DELEGACAO

POTIGUA DA CAMA)A DE COMERCIO

INTERNACIONAL EM MARCO EM 1 959 FOI NOMEADO

PRE.*IDENTE DO CONSELHO DE ADMINITRACAO

DA COMPANHIA DOS RETRANSMITES AOES

PORTUGUESES E, NESSA QUALIDADE, TOMOU PARTE

NAS ASSENBLEIA GERAIS DA IATA QUE SE

REAHZARAM EM TOKIO E EM SIDNEY

AQUELE QUE TEM PRESTAE RELEVANTES

SERVICODE AO PORO DIA )NAIS VARIADAS NACOES E,

EM ESPECIAL, AO BRASIL, DENTRO DOS

CONHECIMENTOS TCNICOS RELATIVOS A SUA

ESPECIALIDADE, A ASEMBLEIA LEGISLATIVA ATRAVES DA

MODESTIA DESTA ALOCUCAO RENDA A HONLENGEM

(IA POPULACAO DE SAO PAULO NA CERTEZA DE

ESTAR PRATICANDO ATO DE RAMIA JUSTICA

GRACAS AOS NEURITES QTIE D•.SLIHGUEUR NOSSO

ILU;•.RC VISITANTE

AO DR. ATHICO VAZ PINTO L•.DIMCS,

AINDA, QUE LEVE AO ;..»VO IRMAO DE PORTUGAL

O AMPLEXO SEMPRE AMIGO C FRATEANO NAO SO

D*,, NOSSA COLONIA P0X'•T•.GTI0.SA, RHS TALUIA

DE TO:IA A T.•O¡NITACSO DESTE IMENSO SAO

PAULO. LAMAO

O SIL. RESIDENRE S,5. DEPUTADOS,

BNETO A DCLARACAO DO-PLENARIO A

PERMISSAO PARA QUE O GIUSTIE ENGENIO DI'.

ALHEIO VAZ OIITO POSSA SAIDA GALARRA

"!:SRL*, OPOFTL;']I(13'71E. OS S E DCPLLTA•-:CS Q,L':*

*5O PU«LO LESTADO UNIDOS DJ BIASI

C•TIVE,,EN: DE TEOL EM QUO S. EXIT 1.1.*C D.%

LAIT QIH-IT'01II C,)N»(UVAC-SE CORUJO SE

FILLIT I «!IN. L L';.TI'.,:,T *

TEM A I).D:'.;'RA S. EXA., O I')R. ALUED

VOZC'. PINTO A.M.

O SI{. ALREDO VAZ L'INTO (SENT-

EDIFIO DO ORADOR) SI'. PRESIDENTE DAAS-

SFALCIN LEGISLATIVA DT) E•TADO DE SAO

PAUO SI. RESIDENTE DA CAMA•A MUNICIPAL DC

SIAO PAULO, SIS DEPUTADOS DE:STA DIGNISSIMA

ASSEMBLEIA LCGISLATWA.

EM PRIMEIRO LUGAR, PERMITA V. EX.ª.

SR. PRESIDENTE, LHE APRESENTEQUE OS MEUS

SINCEROS AGRADECIMENTOS PELA GRANDE

HONRA QUE ME CONCEDEU, RECEBENDO-SE AQUI, NA

MESA DA PRESTONET DE TAO ILUSTRE

ASSEMBLEIA LEGISLATIVA EM SEGUNDO LUGAR,

AGRADO AOS SRS DEPUTADOS PELA DECISAO

UNANIME DE ME CONCEDER A PALAVRA

E' U,NA OLUA QUE CONFERIRAM A UM

P:RTUGUES, QUE SEMPRE NUTRIU, E CADA VEZ

MAIS NUTRE, UNT GRANDE TUNO PE1O BRASIL.

E' UMA HONRA EFERIDA TAMBEN A UM

CIDADAO PAULISTANO, TITTOTO QUE ME FOI

OUTORGADO POR ESTA GRANDE CIDADE, ATRAVES DE SUA

CAMARA MUNICIPAL

SINTE-SE POR ISSO, LLOLNK«LDO EM

COMPARECEI AQUI, NESTA ASSEMBLEIA LEGISLATIVA,

PARA DIZEI A V. EXAS QUE, DO IADO DO SETOR

DE ATIVIDADES TENHO INTERVENCAO, EISEM QUE

QUE ME DEDICO PRINCIPALMENTE AO

ESTABELECIMENTO DE COMUNICACOES AEREAS, A NOSSA

PREOCUPACAO CONSTANTE E A DE COLABORAR COM

AS NOSSAS CONGENERES BRASILEIRAS E' NESSA

ATIVIDADE TEMOS ENCONTRADO, SEMPRE, A MATS

O QUE A NOSSAFRATERNAL COLABORACAO TONTA

TAREFA COMPLETAMENTE AGRADAVEL E

PREPUSERA EDE AMIORES MAIS AMP/OS

COMETIMENTO -

A CIRCUNSTANCIA DE A CIDADE DE SAO

PAULO TER TOMADO ESSA DECISAO A MEU RESPEITO,

O QUE SE DIRIGE A CONPANHIAINDIRETAMENTE

QUE AQUI REPRESENTO E ATE MESMO AO MEN

PAIS, DA MN VALOR EXCEPCIONAL A DELIBERACAO

TOMADA, DE ME RECEBER AQUI, NLN MOMENTO

VENHO ESTA CIDADE DA QUAL VONEM QUO A E

REGRESSAR MANHA PELA MANHA

E' UMA ATENCAO QUE EU NAO POSSO

ESQUECER RESTA-ME, COAI OS MELHORES E MATS

SINCEROS AGRADECIMENTOS, FAZER VOTOS PELA

CONTINUACAO DA PROSPERIDADE DO ESTADO DE

SAO PAULO E DO BRASIL, QUE E PATRIA IRMA DA

MINHA PATRIA E ME SATISFARIA TAMBEMM

VERIFICAR QUE SENDO O BRASIL PATRIA FILLA DE

PORTUGAL, PORTUGAL, MINHA PATRIA, E PATRIA

PLANTBEM DE V. EXAS PALMAS

ORDEMO SE.DO PRESIDENTEDIA. VAMOS PASSAR /*

-

PASSASER

ORDEM DO DIA

O SR. CID FRANCO (SEM REVISAO

DO ORADOR) (PARA RECLAMACAO)- SR.

PRESIDENTE, FOI- ANUNCIADO, SESSAO DE-HOJE,

SR. SECRETARIO DA EDUCACAONA DO ESTADOQUE O

DE SAO PAULO DEMITIU FOI DEMITIDOSE ON

SE E EXATA A NOTICIA, QUERO CONGRATULAR-ME

TODOS AQUELES DEFENDEMPRINCIC QUE O

PIO DA ESCOLA PUBLICA NAO PRINCIPIO DAC O

ESCOLA PARTICULAR, DA ESCOLA COMERCIALIZADA,

DA ESCOLA PAGA, DA ESCOLA CARA, DA ESCOLA

ANTI-DEMOCRATICA O PRINCIPIO DA ESCOLA

PUBLICA, DEFENDIDO PELO MEU PARTIDO, PELO

POSNAO SEGUIDO PELO SR.SES0 PROGRAMA, ERA

CRETARIO DA EDUCACAO DE SAO PAULO, O QUE

SE PROVA COM OS CONVENIOS POR ELE

ESTABELECIDOS INSTITUICOES PARTICULARESCOMNOTICIA, A SER

EXATA SR. PRESIDENTE, DESEJOA

CUMPRIMENTAR E APLAUDIR O SR. GOVERNADOR DO

ESTADO DE SAO PAULO. MAS
QUERO, AO MESMO

TEMPO, FAZER UM APELO A S. EXA. ESTAMOS

VIVENDO O SECULO XX E NAO O SECTO X/X.

COLOQUE SR. ADHEMR DE BARROSSEO NA

CRETARIA DA EDUCACAO DO MIOR ESTADO DO

BRASIL ALGUEM QUE SE DEDIQUE A DEFENDER A

ESCOLA PUBLICA, A ESCOLA DEMOCRATICA, A

ESCOLA PRECONCEITOS DE DE CASTASEM RACA E E

NAO ESCOLA PARTICULAR, SINHA FAZENDOA COMO

SECRETARIO DA EDUCACAO, PADRE BALEEIRO6

ASSIM TENHO CRITICADO, CRITICAREICOMO E O

SR. GOVENARDOR DE SAO PAULO, COMO HOJE O

FIZ COM O RQUERIMENTO EM QUE ESTRANHO A

FABRICACAO DE DECARROS GUERRA PARA O

VERNO DE SAO PAULO, ASSIM TAMBEM TELAO

AUTORIDADE E COERENCIA PARA ELOGIAM O

GOVERSAO

ACERTADA QUANDOA DEMISSAOTOMARDEQUALQUERSECRETARIOMEDIDA EUM QUE

DEFENSO DA ESCOLA PARTICULAR ENCHE DE

CONTENTAMENTO ATE ADVERSARIOS DO SR.

GOVERNADOR MAS VOLTAREI ESTA TRIBUNA ELOGIARA PARA

OU PARA CRITICAM O MESMO GOVERNADOR IRA

POTESE PRIMEIRO DE COLOCAS S. EVA.CASO,

NA SECRETARIA DA EDUCACAO UM DEFENSOR DA

ESCOLA PUBLICA SEGUNDO DE COLOCARE, CASO,

NA SECRETARIA DA EDUCACAO MN CONTINUADOR

DA POLITICA DO ATUM SECRETARIO DA

EDUCACAO, ISTO E, A POLITICA DE DEFENSOR

ESCANDALOSAMENTE O ENSINO COMERCIALIZADO, O

PAGO, O ENSINO QUE ONERA A BOLSA DE

TODAS AQUELAS PESSOAS QUE SE VEEM NA

CONTINGENCIA DE COCAR FILI]OESTABELE NUM

CIMENTO DE ENSINO CARO

PROPOSICAO E*I REGIME DE

PRIORIDADE

ENA O PROJETO DECENTRA 1.A DISCUSSAO

DI 1.97563,

DOR, CONCEDIDOAPRESNTADOAUXILIO APELOCAIXASR. BENEFICENONDE

TE (LA GUARDA CIVIL, A ASSOCIACAO ESPORTIVA

DA GUARDA CIVIL E AO CENTRO SOCIAL DOS

INTERESSACOMPARECER N.O 2.741.63, DA

COMISSAO DE JUSICA FAVORAVEL

O SR. PRESIDENTE COIN PALAVRAA

O NOBRE DEPUTADO FARABULINI JUNIOR

SA). AUSENTE S. EXA., LEM PALAVRA PAU-D
O

NOBRE DEPUTADO JOSE LMT SABIA,A

DE C0 MINUTO QUE DISPOE

O SR. JOSE' LURTZ SABIA

RZVIS•.O *(SEN]DO ORADOR) SR. PRESIDENTE SRSE

DEPUTARDES O PROJETO DE LEI N-O 1975-63

DESTINA A CAIXA BENEFICENTE (LA GUARDA CIVIL

DE SAO PAULO, HIOSPITAL MATERNIDADEE 20

MILHOES DE CRUZEIROS; A ASSOACIACAO

ESPORTIVA DA GUNDA CIVIL, 10 MILHOES DE

CRUZEIROS, E AO CEL}TRO SOCIAL DOS INSPETORES DA

GUARDA CIVIL, 10 MILHOES ELE CRUZEMOS

VENA, REALMENTE, CATE PROJETO ATENDER AS

NECESSIDADES DOS EMPREENDMENTOS *LA

GUARDA CIVIL, DE MANEIRA ASSEMB!EIA

LGISLATIVA DO ESTADO *AO QUE FT,A RTOSASE

FAVORAVELMENTE {SSE PROJETO, JA AA QUE SE

ER?-,UE ULNA OBIA UNIDENTAL EO HOS-'.
QUE

PITALE MATERNIDADE DA CAIXA BENEFICENT•

TIA GUARDA CIVIL DE 85O PA'ULO.


